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COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE  

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE MARDI 13 JUIN 2023 À 18 h 

 

Séance régulière du conseil d’établissement de l’école secondaire de Saint-Marc dument 

convoquée et tenue à la bibliothèque de l’ESSM le mardi 13 juin 2023 à 18 h.  

 

Sont présents mesdames et messieurs : 

 

Valérie Côté, Jean-François Croteau, Lalina Fournier, Hélène Frenette, Annick Lambert, 

Julie Leclerc, Christine Naud, Marie-Christine Naud, Andréanne Proulx, Mylène 

Robitaille (retard), Dominic Rouleau, Christian Ste-Marie et Nancy Trottier.  

 

Sont absents mesdames Mégane Anctil, Jasmine Bertrand, Camille Rancourt-Duchesne 

ainsi que monsieur Sylvain Morissette.  

  

 

 

 

 Adoption de l’ordre du jour 

 

C.E.35/22-23  Madame Hélène Frenette, appuyée par madame Annick Lambert, propose 

l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout suivant : anglais enrichi, 

pumptrack, tournoi PDHÉ et comité de parents PDBF. 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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Adoption et suivi du compte rendu de la réunion du 2 mai 2023 

 

C.E.36/22-23 Madame Valérie Côté, appuyée par madame Julie Leclerc, propose 

d’adopter le compte rendu de la réunion du 2 mai 2023 avec la correction 

suivante :  

  Au point C.E.32/22-23 on doit lire « Madame Christine Naud, 

appuyée par madame Marie-Christine Naud, propose d’adopter le 

compte rendu de la réunion du 28 mars 2023. » 

  

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

 

 Suivi au compte rendu 

 

 Monsieur Rouleau revient sur les questionnements des derniers CE en lien 

avec le PDBF, le DEP et la cafétéria, et il explique qu’il mettra certaines 

choses au clair pour repartir la prochaine année du bon pied. 

 

  

 Période de questions du public 

 

 Aucune question. 

 

  

 Retour sur le questionnaire de la consultation des élèves 

  

 Il n’y a pas eu de consultation officielle de tous les élèves sous forme de 

sondage cette année, toutefois le conseil des élèves est sondé 

régulièrement et leurs commentaires sont pris en compte par l’équipe-

école. 

 

 

  

 Rapport des membres 

  

 Élèves 

 

Les présidentes sont absentes. Les membres du CE soulignent leur bon 

travail tout au long de l’année. 
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 Comité de parents 

 

Madame Leclerc nous informe d’une vacance au poste de représentant 

pour le district 3. De plus, elle mentionne le nouveau titre de monsieur 

Moffette, l’orientation du CSS concernant les rencontres virtuelles et 

l’ajout de classes roulottes dans certaines écoles pour l’an prochain.  

 

Monsieur Rouleau en profite pour brosser le portrait de la nouvelle 

organisation des locaux pour l’an prochain à l’ESSM. 

 

 

 Enseignants 

 

Madame Annick Lambert souligne que la température dans l’école est fort 

agréable depuis que la géothermie fonctionne. Elle ajoute que la 

motivation est difficile en secondaire 1 en cette fin d’année. 

 

Madame Christine Naud mentionne que la remise de l’album et le Bye Bye 

ont eu lieu vendredi dernier et ce fut une belle soirée.  

 

 

 Professionnels 

 

Madame Corinne Vézina devra être remplacée à l’automne prochain pour 

un congé de maternité. Monsieur Rouleau mentionne au passage que, bien 

que nous obtenions l’ajout de service d’une travailleuse sociale rattachée 

majoritairement à notre école pour le secteur ouest, le poste de 

psychoéducatrice sera, quant à lui, rattaché à l’école Ste-Marie pour 2023-

2024. 

 

Madame Montminy a fait des tournées de classe en 4e et en 5e secondaire 

pour parler des examens de reprise et des prêts et bourses.  

 

Madame Frenette a un mois de juin très occupé afin de gérer les mesures 

pour tous les gels d’horaire. Madame Marie-Christine Naud demande à la 

direction si l’on peut trouver un peu de soutien pour Hélène. Monsieur 

Rouleau exprime le souhait d’obtenir de l’aide du CSS l’an prochain. 
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 Personnel de soutien 

 

Madame Trottier confirme que le personnel en place revient l’an prochain. 

En ce qui concerne la serre, une caméra sera installée avant l’été pour 

contrôler les actes de vandalisme. 

 

 Membre de la communauté 

  

 Monsieur Morissette est absent. 

  

 Fondation 

 

Monsieur Rouleau rappelle les événements importants à venir l’an 

prochain. 

 

 

   

  Approbation de l’assemblée générale des parents du 5 septembre 2023 

 

C.E.37/22-23 Monsieur Christian Ste-Marie, appuyé par madame Andréanne Proulx, 

propose d’approuver l’assemblée générale du 5 septembre 2023. 

  

  APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

  

  

 Session d’évaluations de juin 

 

Monsieur Rouleau rappelle que l’horaire des différents gels ministériels et 

locaux a été envoyé aux parents. 

 

   

  Approbation des sorties éducatives/dérangement à l’horaire 

 

C.E.38/22-23 Madame Christine Naud, appuyée par madame Nancy Trottier, propose 

d’approuver les demandes de :  

 Émilie Savard pour une sortie à vélo de montagne les élèves d’Option 

plein air le 5 juin dernier, en après-midi ; 

 Marie-Eve Dubois et Gabrielle Gélinas pour un gel d’horaire en 

français de 2e sec. le 7 juin dernier, en avant-midi ; 
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 Geneviève Toupin pour un gel d’horaire en physique de 5e sec. le mardi 

13 juin, en après-midi ; 

 

 Catherine Johansen pour un gel d’horaire en anglais de 2e sec. le 

13 juin, en après-midi ; 

 Julie Morasse pour un gel d’horaire en chimie (théorique) de 5e sec. le 

15 juin, en après-midi ; 

 Julie Morasse pour un gel d’horaire en chimie (pratique) de 5e sec. le 

16 juin, en avant-midi. 

 

 APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ  

 

 

  Approbation de la liste du matériel scolaire 2023-2024 

 

C.E.39/22-23 Madame Mylène Robitaille, appuyée par madame Annick Lambert, 

propose d’approuver la liste du matériel scolaire 2023-2024. 

  

 APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ   

 

 

 

  Approbation des règlements d’école 2023-2024 

 

C.E.40/22-23 Madame Nancy Trottier, appuyée par monsieur Christian Ste-Marie, 

propose d’approuver les règlements d’école 2023-2024. 

  

 APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ  

 

 

 Adoption des frais chargés aux parents 2023-2024 

 

C.E.41/22-23  Madame Julie Leclerc, appuyée par madame Marie-Christine Naud, 

propose l’adoption des frais chargés aux parents 2023-2024. 

 

 ADOPTÉS À L’UNANIMITÉ 
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Adoption du calendrier des étapes 2023-2024 

 

C.E.42/22-23  Madame Valérie Côté, appuyée par monsieur Jean-François Croteau, 

propose l’adoption du calendrier des étapes 2023-2024. 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

   

Adoption du budget annuel de fonctionnement 2023-2024 

 

C.E.43/22-23  Madame Christine Naud, appuyée par madame Mylène Robitaille, 

propose l’adoption du budget annuel de fonctionnement 2023-2024. 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

Adoption de la modification apportée au programme 

institutionnel 2023-2024 

 

C.E.44/22-23  Madame Marie-Christine Naud, appuyée par madame Andréanne Proulx, 

propose l’adoption de la modification apportée au programme 

institutionnel 2023-2024. 

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

Adoption de la modification au calendrier pour les journées consacrées 

au P. I. pour les élèves de la classe adaptée le 22 septembre 2023 

 

C.E.45/22-23 Madame Mylène Robitaille, appuyée par madame Hélène Frenette, propose 

l’adoption de la modification au calendrier pour les journées consacrées au 

P. I. pour les élèves de la classe adaptée le 22 septembre 2023. 

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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Adoption des frais PDHÉ 2023-2024 

 

C.E.46/22-23 Monsieur Jean-François Croteau, appuyé par madame Nancy Trottier, 

propose l’adoption des frais PDHÉ 2023-2024. 

 

 ADOPTÉS À L’UNANIMITÉ 

 

 

Adoption des frais PDBF 2023-2024 

 

C.E.47/22-23 Madame Julie Leclerc, appuyée par madame Valérie Côté, propose 

l’adoption des frais PDBF 2023-2024. 

 

 ADOPTÉS À L’UNANIMITÉ 

 

 

Adoption du rapport annuel du CE 2022-2023 

 

C.E.48/22-23 Madame Annick Lambert, appuyée par madame Christine Naud, propose 

l’adoption du rapport annuel du CE 2022-2023. 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

Les membres du CE suggèrent d’ajouter une Option + à la caisse pour les 

élèves souhaitant une portion augmentée à la cafétéria. 

 

 

Adoption du plan triennal et de la répartition des immeubles 2023-2026 

 

C.E.49/22-23  Madame Christine Naud, appuyée par madame Valérie Côté, propose 

l’adoption du plan triennal 2023-2026. 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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  Autres sujets : 

 

  Anglais enrichi 

   

Madame Julie Leclerc interroge la direction en lien avec le nombre de 

groupes d’anglais enrichi en 1re secondaire pour l’an prochain. Ce dernier 

répond qu’on aura un seul groupe compte tenu du nombre de demandes 

et des résultats aux tests. 

 

Monsieur Croteau demande à la direction s’il arrive que des élèves ne 

soient pas retenus pour le groupe enrichi dans le seul but de garder des 

élèves forts dans les groupes réguliers. Monsieur Rouleau assure les 

membres du CE que la sélection est basée exclusivement sur l’analyse des 

résultats aux tests ainsi que sur les commentaires recueillis lors des 

rencontres de classement. 

 

  Pumptrack 

   

Monsieur Rouleau a demandé aux gens des loisirs d’attendre la fin des 

examens avant de commencer les travaux. Ceux-ci débuteront après le 

24 juin. 

 

  Tournoi de PDHÉ 

   

Monsieur Rouleau nous informe de l’initiative de monsieur Marc Hamelin 

en lien avec un tournoi en Floride offert aux élèves du PDHÉ de 5e 

secondaire 2023-2024. Il souhaite en faire un événement récurent. 

 

  Comité de parents PDBF 

   

Madame Mylène Robitaille demande qu’il y ait une rencontre tôt en 

septembre pour permettre la mise sur pied d’un sous-comité de parents 

qui pourrait alimenter le sentiment d’appartenance des équipes. 
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  Date de la prochaine rencontre 

 

 La prochaine rencontre aura lieu le mardi 5 septembre 2023 après 

l’assemblée des parents. 

 

 

 

  Levée de l’assemblée 

 

C.E.50/22-23   La levée de l’assemblée est proposée par madame Nancy Trottier et 

appuyée par madame Julie Leclerc à 21 h 11. 

  

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

__________________________________   ______________________________ 

Marie-Christine Naud, présidente               Dominic Rouleau, directeur  

 


